

lunes 23 de julio de 2012

EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN ENTREGA LA BANDERA DE LA PROVINCIA AL PRESIDENTE DE LA AUDIENCIA



[Descargar imagen](#)

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, ha hecho entrega al presidente de la Audiencia Provincial de Huelva, Antonio Pontón, de la bandera de la provincia de Huelva que el propio Pontón ha colocado ya en su despacho junto a las banderas de España y Andalucía. El presidente de la Institución supramunicipal se ha desplazado a la Audiencia Provincial para hacerle entrega de la bandera de la provincia tal y como le aseguró en el transcurso de un encuentro que ambos mantuvieron el

pasado mes de mayo en la sede de la Diputación de Huelva.